

lunes 29 de julio de 2024

La Laguna invierte más de 30.000 euros en nuevos equipamientos para los pabellones Islas Canarias y Pablos Abril

El material adquirido para estos recintos está adaptado a la normativa europea y a los requisitos establecidos por las competiciones de élite de baloncesto y voleibol



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo y la concejalía de Deportes, ha invertido más de 30.000 euros en la adquisición de nuevo material y equipamientos para los pabellones cubiertos Islas Canarias, en Finca España, y Pablos Abril, en el entorno de Taco.

El concejal lagunero de Deportes, Badel Albelo, remarcó que el objetivo del Consistorio es mantener estos complejos en las mejores condiciones posibles para los deportistas y equipos de diferentes disciplinas que cada día acuden a estos recintos para realizar sus entrenamientos o partidos oficiales, como es el caso de clubes de élite como el Club Voleibol Haris (Superliga) o el Club Baloncesto Adareva Tenerife (Liga Challenge).

“La Laguna se ha convertido en un espacio de promoción y formación de grandes talentos y en uno de los municipios de referencia de Canarias en materia deportiva, si tenemos en cuenta el número de licencias federativas y equipos inscritos”, recordó el edil y presidente del OAD. “Por todo ello, tenemos la responsabilidad de seguir actualizando nuestros equipamientos para ponerlos al servicio de la ciudadanía del municipio”, apostilló.

Albelo especificó que, entre otras inversiones, se ha incorporado al pabellón Islas Canarias nuevas canastas homologadas por la propia Federación Internacional de Baloncesto, aprobadas para nivel 1 y 2 de competiciones FIBA. Estas infraestructuras de casi cuatro metros de altura, contando toda la estructura, están preparadas con sistemas de seguridad para absorber impactos y vibraciones, además de incorporar un marco led luminoso.

Este equipamiento se acompañará también de marcadores de posesión, también homologados a nivel internacional, armados con señales acústicas y con una tecnología de alta luminosidad, pero de bajo consumo, contribuyendo de esa manera a disminuir su huella energética.



Hay que recordar que el propio pabellón Islas Canarias fue objeto de otras actuaciones de mejora hace apenas un año, por parte del Organismo Autónomo de Deportes, tales como la retirada del antiguo pavimento sintético y su sustitución por parqué con base elástica en una superficie de 1.500 metros cuadrados o la instalación de nuevas porterías reglamentarias de balonmano y fútbol sala.

En el caso del Pablos Abril de Taco se han adquirido recientemente nuevas sillas de dos metros y medio de altura para arbitraje de voleibol, diseñadas también bajo las directrices que establece la alta competición de este deporte, con protecciones inferiores, frontales y laterales.